

## La check-list, comment ça marche ?

L'efficacité de la check-list est basée sur la vérification collective au sein de l'équipe d'un certain nombre de critères considérés indispensables pour toute intervention chirurgicale. Cette vérification associera, dans la mesure du possible, le patient. Dans la pratique, le patient étant entré en salle, chaque acteur du bloc procède aux vérifications qui le concernent à haute voix ; le coordonnateur coche les items sur le support (papier ou électronique). Si un élément n'a pas été renseigné, la question est posée par le coordonnateur check-list.